



ARCHE NOAH
ESSEN

Arche Dialoge

„Jenseits von Richtig oder Falsch
gibt es einen Ort. Lasst uns
dort zusammenkommen.“
(nach Rumi)

01.04.,
20.05., 03.06.,
16.09., 07.10.,
04.11., 02.12.2019
jeweils um 18:00 Uhr

Dialogbegleiter/-in
Ayla Dabazoglu

VielRespektZentrum 
Rottstr. 24,
45127 Essen

Arche Dialoge

Wir laden Sie ein, uns an diesem Ort zu treffen. Wir, das sind Menschen, die mit Ihnen im Stadtteil leben und denen Sie meist nur im Vorbeigehen begegnen. Im Arche Dialog lernen wir uns kennen und kommen miteinander ins Gespräch: offen, ehrlich und mit echtem Interesse an dem, was jeder von uns zu sagen hat. Damit wir uns verstehen, hören wir einander zu und achten auf die Zwischentöne, die bei unseren Worten mitschwingen. So ist jeder Arche Dialog eine spannende Erfahrung mit den Anderen und auch mit uns selber. Themen des Arche Dialogs sind:

1. Die Teilnehmer/-innen stellen sich und ihre Erwartungen vor.
2. Unser Zusammenleben in Essen- nur ein Nebeneinander?
3. Wie ist die Stellung der Religion in der Stadt?
4. Gibt es ein „Zurück zur Religion“: falls ja, wie drückt sich das aus und welche die Gründe gibt es dafür?
5. Wollen wir einen staatlich finanzierten muslimischen Religionsunterricht? Oder soll es eine bloße „Religionskunde“ an den Schulen geben, dann aber für alle?
6. Aktuelle Zeitfragen und weitere Verabredungen

Für eine offene und wertschätzende Atmosphäre sorgen die Dialogbegleiterin und der Dialogbegleiter.

Aufbau einer Dialoggruppe

Eine Dialoggruppe besteht maximal aus 16 Personen, damit alle Teilnehmenden hinreichend Raum finden, sich einzubringen und von anderen etwas erfahren können. Lust bekommen, am Arche Dialog teilzunehmen?

Anmeldung

Bitte melden Sie sich beim Kommunalen Integrationszentrum Essen, Herr Tuncer Kalayci, Tel.: 0201 / 888 84 78, Fax.-Nr.: 0201-8888499 E-Mail: tuncer.kalayci@interkulturell.essen.de an.

Träger des Projekts ist die Fördergesellschaft Kultur und Integration gGmbH, der Initiativkreis Religionen in Essen und der Fachbereich Kommunales Integrationszentrum Essen der Stadt Essen. Arche Noah Essen wird gefördert durch die Stadt Essen (Strategiekonzept interkulturelle Orientierung).



Kooperationspartner dieser Arche Dialoggruppe ist:

